

L'Indépendant, 25/01/23

Incendie aux Angles : après une nuit de surveillance, place aux opérations de déblaiement ce mercredi



Le feu s'est déclaré hier à l'étage d'une résidence d'habitation dans la station de ski. Philippe Peyraud

L'impressionnant incendie qui s'est déclaré aux Angles hier a nécessité une surveillance toute la nuit par les pompiers qui sont toujours présents sur les lieux ce mercredi matin. Ils sont également intervenus ce matin sur un autre feu d'habitation à Estavar.

Une vingtaine de sapeurs-pompiers sont restés mobilisés toute la nuit de mardi à mercredi sur le sinistre de l'incendie de la résidence La Matte aux Angles. Un dispositif spécifique a été mis en place pour vérifier que le feu ne reprenne pas et venir à bout des derniers points chauds sur ce bâtiment situé au centre de la station de ski, avenue de Balcère.

Le dispositif a été allégé ce mercredi matin, mais les opérations ne sont pas pour autant terminées. C'est une autre tâche qui attend maintenant les équipes du Sdis avec les travaux de déblaiement qui devraient durer toute la journée.

Au total, trois appartements ont été complètement détruits par le feu, alors que six autres ont été touchés à différentes échelles, entre les flammes ou la fumée. Aucun relogement n'a été nécessaire, a indiqué le maire des Angles Michel

Poudade, qui va se rendre ce mercredi chez les commerçants du rez-dechaussée touchés par le sinistre. Le feu a fait un blessé, l'occupant de l'appartement où il s'est déclaré hier midi qui a été touché aux mains.

Ce mercredi matin, les pompiers ont été appelés pour un nouveau feu d'habitation sur la commune d'Estavar en Cerdagne.